

青空高く



鶴ヶ島中学校
学校だより 2月1日
令和5年度 NO 10



来校ありがとうございました

土曜参観・校内書き初め展

1月13日(土)、土曜参観・校内書き初め展を行いました。お忙しい中、多くの保護者の皆様に来校いただき誠にありがとうございました。また、午前中は、「インターネットの危険性」について講師を招いて講演会を、午後は、避難訓練を行いました。

インターネットの危険性については、生徒たちのみならず、大人も知っておかなければならないことがたくさんありました。SNSで知り合った人が、同世代になりすまし、やさしく相談にのって信じ込ませてだます、相手の親切心に付け込んでだますなど、これまで生徒たちが大事にしてきた思いやりの心を踏みにじる悪質な誘いが、身近に迫っています。犯罪に巻き込まれないよう、大人もインターネットの危険性を知った上で、子供たちに安全に使わせる必要があると考えさせられました。

午後の避難訓練は、生徒たちが休み時間の時に地震が起こったという想定で、生徒たちが自ら判断して避難するという場面を設定しました。教職員も誘導の役割分担をせず、その場にいた職員で臨機応変に対応する練習をしました。元旦に起こった能登地方の地震の経験から、生徒も教職員も緊迫した雰囲気を取り組みました。その後の学級活動では、自分がどこにいてどのように避難したのか、話し合う場面もあり、これまでにない避難訓練になりました。一緒に訓練にご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

1年生 スキー宿泊学習

雪降る中でも元気いっぱい

1月25日(木)から1泊2日で、新潟県湯沢町にスキーに行ってきました。2日間とも雪が舞う中でしたが、インストラクターさんの指導のもと、一生懸命スキーを練習しました。1日目の終わりには、クラス対抗のアトラクションもあり、大いに盛り上がりました。仲間との交流も深まり、充実した宿泊学習でした。



スキーの合間に雪合戦もしました！外は寒いけど、体はぽかぽかです。



避難訓練

生徒の感想より



・今日の避難訓練では、先生がいない状態でした。自分達の行動が特に大事になる訓練でした。放送をよく聞き取り組むことができました。

・今日の訓練で、その場に合った行動をとることが大切だと思いました。訓練でも万が一の場合でも、冷静にどう動くか考え、焦らないことを意識したいと思います。

インターネット利用ルールづくり

1月13日(土)1年生は、「インターネットの危険性」についての講演会を聞いた後、インターネットの安全な使い方について、各クラスで話し合い活動を行いました。グループやペアで活発に意見交換している姿が見られました。



がんばれ3年生!

1月末、県内の私立高校入試が行われました。今後も県内私立の一般入試や都内私立校の入試が続きます。2月21日、22日には、県立高校の入試が控えています。3年生は健康管理に気を付けて、これまで積み重ねてきたことを振り返り、自信を持って試験に臨んでください。

☆クラス全員で励まし合って、受験を乗り切ろう。



生徒朝会から

1月23日の生徒朝会は、給食委員会が企画をしました。給食センターの栄養士さんから食事の大切さについてお話をいただきました。日頃の感謝の気持ちを込めて、花束の贈呈がありました。

また、1月30日には保健委員会と奉仕委員会の発表がありました。感染症対策のための手洗いの方法についてや、能登地方の地震災害のための赤い羽根募金の協力について、それぞれ発表や協力依頼がありました。

各委員会が工夫を凝らした企画をしています。



給食いつも
ありがとうございます。
ございます。

しっかり
手洗いできて
いますか?

学校運営協議会報告

第4回目の学校運営協議会は、1月13日(土)の学校公開日に実施しました。委員のみなさんにも避難訓練に参加していただきました。その後の協議会では、これまでに保護者から寄せられた学校評価の意見や、教職員の評価から、本年度の教育活動を振り返りました。

次回の協議会は2月19日(月)です。傍聴を希望される方は、教頭までご連絡下さい。

【感想・意見等】

・今回の避難訓練で子供たちにも考えて行動しなければならないという取り組みは良かったと思います。今、エジプトで日本の特別活動(特活)に注目が集まっているという番組を観ました。日本の学校では“学び合い”という方法で、子供たちが考えて主体的に学ぶということは大切だと感じました。鶴中生も、今日の訓練で一人ひとりがどう行動するか考え、その後の振り返りを行うことは体験として貴重だったと思います。特活の時間はこれからも積極的に作ってほしいと思います。

・最近では避難訓練に参加する機会がなかなかないので、一緒に避難して改めて訓練の大切さを感じました。先生の話に真剣に生徒が耳を傾けている様子が見てとれました。私たちの時はこういった話し合いの場がなかったので、その場に大人がいなかった場合どういった行動をとるべきなのか子供たちが考える良い機会になったと思います。来年から引き渡し訓練もあるということなので、親子で考えたり話したりする良い機会になればいいと思います。

